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  議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   山 田 秀 夫 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第56号議案に 
  ついて 

 ① 条例改正の主旨について。 
 
 ② 消防団組織の今後の改編方針について。 
 
 ③ 財政効果について。 

 市 長 
 

 〃 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   近 藤 紀 男 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第52号議案に 
  ついて 

 ① 今回、新火葬場「悠久の杜」の指定管理者の公募 
  には、４業者が応募し、プレゼンテーションに参加 
  したとお聞きしていますが、どのような選定基準で 
  指定管理者の選定を行ったのか、また選定委員の構 
  成はどのようにしたのか。 
 
 ② 北伸建設（株）が指定管理候補者に決定いたしま 
  したが、今後どのような日程で研修等を行い、具体 
  的にいつから新火葬場の供用開始となるのか。 
 
 ③ 今回、指定管理者の選定にあたり、施設利用者へ 
  のサービスの向上を特に要請したとお聞きしていま 
  すが、北伸建設（株）はどのようなサービス内容を 
  予定しているのかお尋ねします。 

 市 長 
 
 
 
 
 

 〃 
 
 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ３ 番   川 原 直 記 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第46号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 
 ２．第51号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 ３．第52号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 ４．第56号議案に 
  ついて 

 ① ２款１項９目 
   Ｔｏｐｓの共同利用による今後の費用削減効果に 
  ついて。 
 
 ② ６款１項２目 
   移転の理由・経費について。 
 
 
 ① 何社による入札か。 
 
 ② 落札率について。 
 
 ③ 契約予定者の過去の業績について。 
 
 
 ① 応募の総数について。 
 
 ② 指定の理由について。 
 
 ③ 指定期間までの運用について。 
 
 
 ① 700人から633人となっているが、どの分団を減ら 
  すのか。 
 
 ② 定年制をやめた理由について。 

 市 長 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 市 長 
 

 〃 
 

 〃 
 
 
 市 長 
 

 〃 
 

 〃 
 
 
 市 長 
 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ４ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第46号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
   部分 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
   部分 
 
 
 ２．第51号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ３．第52号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
   部分 

 

 ① 真玉体育センターのトイレ改修（障がい者対策臨 

  時特例交付金事業）について。 
 
 ② そば産地振興対策費約1,000万円の補正予算を提案 
  しているが、そば道場開設実証実験事業やそば粗選 
  機などについて。 
 
 ① そば生産農家の所得増加対策について。 
 
 
 
 ① 図書館建設建築主体工事を４億7,628万円で都建設 
  と契約する議案を提案しているが、指名競争入札は 
  市内４業者以外の業者を２業者だけ選定しているが、 
  選定の基準について。 
 
 ② 建築工事における工事用原材料や大工、左官など 
  職人の雇用、窓枠のサッシやガラスなどを含む下請 
  けなど地元優先で。 
   電気設備、機械設備工事を含む７億円を超える大 
  型公共事業で市内の経済波及効果をあげるべきだが、 
  その対策について。 
 
 
 
 
 ① 新火葬場悠久の杜の管理を来年４月１日から３年 
  間、市内の北伸建設（株）に行わせるための議案を 
  提案しているが、当該施設の管理の事業内容と経費 
  について。 

 

 市 長 

 
 

 〃 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ４ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 

 
 

 「関連一般質問」 

   部分 
 
 
 ４．第58号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 ５．第59号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 ６．第61号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
   部分 

 ② 管理運営にあたっての市民へのサービス提供の内 
  容について。 
 
 ① 新火葬場の稼働時期と来年３月末までの管理運営 
  について。 
 
 
 ① 簡易水道の使用料金を来年４月１日から田染地区 
  簡易水道の使用料金に統一する議案を提案している 
  が、大村団地、徳久保団地、松津地区、見目地区の 
  各簡易水道の使用料は住民負担増になるが関係者の 
  理解と同意はもらえているのか。 
 
 ② 料金を統一しなければならない理由について。 
 
 
 ① 給水施設を使用している市営住宅の水道料金を引 
  き上げる議案を提案しているが、入居者の理解と同 
  意はもらえているのか。 
 
 ② 市営住宅の水道料金の引き上げの理由について。 
 
 
 
 
 ① 2010年度末決算で市営住宅使用料（家賃）滞納額 
  が3,571万円もあるが、その原因と今後の対策につい 
  て。 
   所得の少ない世帯には家賃の減免制度を適用し、 
  収納率の向上を図るべきではないか。 

 〃 
 
 
 市 長 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 

 〃 
 
 
 市 長 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 
 市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ４ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
  ② 市が特定の有力者に貸し付けていた市有地の貸付 

  料金が約36万円未収入のまま長年放置されているが、 
  これまでの対応と今後の対策について。 
 
 ③ 同和事業の住宅新築や改築などの貸付金が期限ま 
  でに返還されず、5,881万円がこげついているが、こ 
  れまでの取り組みや今後の対策について。 
 
 ④ 2010年度末決算で市がため込んでいる基金は、23 
  種類で総額72億円もあり、その内、何でも使える財 
  政調整基金は14億6,162万円もある、出納閉鎖の５月 
  末ではさらに増額されているのではないか。 
   今後市民の要望に応えて有効活用すべきではない 
  か。 
 
 ⑤ 2010年度にすべての放課後児童クラブのエアコン 
  が設置され子どもから大変喜ばれているが事業効果 
  をいかに認識しているか。 
 
 ⑥ 小中学校の図書費について。 
 
 ⑦ 高齢者世帯、障がい者世帯などの緊急通報システ 
  ムや安否確認事業の進捗状況について。 
 
 ⑧ 敬老会の実施状況について。 
 
 ⑨ 勤労青少年ホームで各種事業が実施されているが、 
  男性の利用できる講座などもなく男性は利用されて 
  いないが今後の対策は。 

 〃 
 
 
 

 〃 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 
 
 

 〃 
 
 
 
 教 育 長 
 
 市  長 
 
 

 〃 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ４ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 「関連一般質問」 
   部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ７．第62号議案に 
  ついて 

 ① 異常気象が続いて今年も残暑が厳しいことが予想 
  される。小中学校の普通教室にもエアコンを設置す 
  べきではないか。 
 
 ② 敬老会の祝品が一部廃止されたり、85歳以上の高 
  齢者に毎年１万円支給されていた敬老年金が廃止さ 
  れ、不満の声が高い。高齢者の要望に応え復活すべ 
  きではないか。 
 
 
 ① 水道料金の現年度の徴収率は98.6パーセントだが、 
  長期滞納者の徴収率は2.7パーセントと前年よりも低 
  下しているがその原因と今後の対策について。 
   元市議会議員など長期にわたり滞納しているとい 
  うが、大口滞納者の今後の対応について。 

 教 育 長 
 
 
 
 市  長 
 
 
 
 
 
 市 長 

 


